

Bergbauverein Marienstein e.V.

Chronik



Am **6. Februar 2020** folgten 48 Personen der Einladung ins Feuerwehrheim Marienstein zur Gründung eines Bergbauvereins. Neben den Mariensteiner und Waakirchner Bürgern folgten auch Mitglieder der Knappenvereine Hausham, Leitzachtal-Hundham, Nicklheim, Peißenberg und der Museumsverein Hausham der Einladung.

Am Gründungsabend traten 40 Personen dem Verein bei und wählten Rudi Reber zum 1. Vorstand, Sieglinde Winklmaier zum 2. Vorstand, Dieter Klein zum Kassier, Hans Winklmaier und Christa Lermer zu Schriftführern und Christian Klein und Karl Giglberger zu Revisoren.

Im selben Jahr (trotz Corona!) konnte der Verein in das Vereinsregister eingetragen werden. Die Beantragung als gemeinnütziger Verein wurde vom Finanzamt positiv beschieden. Durch die Anerkennung als gemeinnütziger Verein ist der Bergbauverein Marienstein e.V. berechtigt Spendenquittungen auszustellen.

Hans Winklmaier 2021